

El presidenciable del Partido Republicano destacó los puntos de coincidencia con el sector empresarial; y Quiroz se refirió a los ejes del programa de Gobierno.

POR JOSÉ TOMÁS RODRÍGUEZ

Como parte del recorrido que hará con los candidatos presidenciales, la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) le entregó este miércoles a la carta del Partido Republicano, José Antonio Kast, el documento "Motores para impulsar el crecimiento sostenible de Chile", que incluye 50 medidas específicas.

Tras la reunión, a la que acudió con Jorge Quiroz y Cristián Valenzuela, el exdiputado valoró el texto, que -según precisó- converge en puntos referidos a cómo mejorar las condiciones laborales de las personas y apuntalar el pleno empleo.

Quiroz, por su parte, reiteró los ejes detrás de las propuestas económicas. El primero, dijo, "remover al máximo la forma totalmente obstructiva, o a veces con desidia, que se llevan a cabo los procesos de aprobación de proyectos. Y a eso le llamamos la facilitación regulatoria".

La segunda área es rebajar el impuesto corporativo para ser competitivos frente a otros países.

Y, lo tercero, es un ajuste de gasto público, "porque lo que no se ha dicho con toda claridad es que tenemos un problema fiscal muy serio", redondeó.

Al finalizar, Quiroz proyectó oportunidades para el país en distintas áreas productivas: "Chile puede ser un tremendo exportador de metanol verde a Japón y Alemania. Podemos terminar produciendo tanto metanol verde y tanta gasolina verde como para abastecer a la mitad de Chile. También el día de mañana podemos generar un centro de inversión en



José Antonio Kast llegó a la sede de la CPC junto a Jorge Quiroz y Cristián Valenzuela.

## Kast recibe propuesta económica de la CPC y sale al paso de críticas que generaron sus dichos sobre rol del Congreso

data centers en toda la zona central de Chile (...) Podemos generar un boom minero".

### Polémicas declaraciones

Kast también fue consultado sobre sus declaraciones en el seminario de Moneda Patria Investments respecto al rol del Congreso en el

Estado, cuando señaló que esta institución era importante, pero "no tan relevante como ustedes se imaginan". Estos dichos no fueron bien recibidos en el Parlamento ni por el oficialismo ni oposición; ni tampoco en el Gobierno.

El candidato desestimó las críticas, descartando ir en contra de las

normativas y acusando una campaña de desprestigio en su contra.

"Yo jamás he dicho algo distinto de que voy a cumplir la Constitución y las leyes", respondió, en alusión a las declaraciones del ministro del Interior, Álvaro Elizalde, quien manifestó su preocupación por las palabras de Kast y pidió aclarar a

**"Yo jamás he dicho algo distinto de que voy a cumplir la Constitución y las leyes", respondió, en alusión a las declaraciones del ministro del Interior,**

qué se refería con tal afirmación.

### Se mantiene la tensión

A una semana de la polémica que los enfrentó por la inclusión de la nacionalización del cobre y del litio en su programa de primarias, Kast volvió a arremeter en contra de Jara.

"Yo todavía no escucho una disculpa pública, porque ella puede decir que es un error, que esto, que lo otro. Ella me atribuyó una falsedad y todavía no es capaz de pedir las disculpas públicas, porque señaló algo que era incorrecto. Y eso también es relevante para la opinión pública", comentó.

El presidenciable de Republicanos también abordó el anuncio de Jara de ausentarse de los debates y priorizar el trabajo en terreno: "Entiendo que el tiempo no alcanza para todos, pero decir que no va a ir a más debates, porque solo va a estar en terreno, de nuevo, va en la línea de no decir las cosas por su nombre. No decir la verdad", afirmó.

Hacia el final de su declaración, llamó a que el resto de los candidatos hiciera lo mismo.

Y remató: "No nos vamos a detener con debates que nos desvíen de ese objetivo de cerrar las fronteras, combatir la inmigración ilegal, combatir el crimen organizado, mejorar la calidad de vida de las personas. De eso no nos vamos a desviar. Por lo tanto, les pediría a todos que hagamos lo mismo".